

## Kenalan Leadpro

Nama: Ahmad Dzaki Almufid

Regional: Medan

<p style="text-align: center;">Rum a h Ola h_ Mu ha m m a d Alif Mau lan a_ Ma ka s sar</p>	<p>De skrip si da n lingkup lea dpro te m a n m u?</p>	<p>Pus at peng ola ha n sam pah orga nik se ba ga i be ntuk pem be rda ya a n m a s ya ra ka t pe ta ni di De sa Be nteng Ga ja h</p>
	<p>Ap a m a sa lah yang di se le sa ika n?</p>	<p>Sam pah orga nik</p>
	<p>Bag a im an a me re ka m en ye le sa ika n nya ?</p>	<p>De ng an mem be rda ya ka n pe ta ni di De sa Be nteng Ga ja h se ba ga i ka de r peng elola Ru mah Ola h se pe rti me la lui ma got</p>
<p style="text-align: center;">Ya go tyuk_ Arm ida Asya Fa rha ni_ Ba li</p>	<p>De skrip si le a dpro te m a n m u?</p>	<p>Ya go tyuk me ru pa ka n Proje ct Bu di da ya Ma ggot (Her metia Illucens), yang me mi li ki po ten si un tuk meng a ta si be rba ga i m a sa lah ling kun gan, se pe rti peng ola ha n lim bah orga nik yang be rke la nju ta n.</p>
	<p>Ap a m a sa lah yang di se le sa ika n?</p>	<p>Lim bah orga nik</p>
	<p>Bag a im an a me re ka m en ye le sa ika n nya ?</p>	<p>Me la lui pe te rnak dan pe ta ni yang dap at mem a n faa tka n Ma ggot se ba ga i pa ka n te rnak be rgizi yang di ke m ba ng bia kka n se ndi ri, se rta se ba ga i al te rna tif la in pu puk orga nik yang be bas da ri ba han kim ia, na m un me nyu burka n ta na h.</p>
<p style="text-align: center;">Gra e en Com mu ni ty (Gre e n Cle a n You th Teen)_ Ath a lla h Nau fa l_ Solo</p>	<p>De skrip si le a dpro te m a n m u?</p>	<p>Ko mu ni ta s Gra e en be rge rak di bi da ng ke pe du lia n ling kun gan khu sus nya pem a na san glo ba l. Be ri si 8 - 10 ora ng da la m sa tu tim in ti yang a ka n me nger ja ka n pro ye k pe nting se ba ga i ko ntri bu si da la m pe rba ika n du ni a.</p>

	<p>Apamasaalah yang diselesaikan?</p>	<p>Pemana sanglobal</p>
	<p>Bagaimana mereka menyelesaikannya?</p>	<p>dengan berbagai proyek seperti awareness campaign (online offline), tree planting, sustainable waste management, dsb.</p>
<p>Bocil_Annisa Larra ssa ti_Yogya ka rta</p>	<p>Deskripsi lea dp ro tem a nm u?</p>	<p>BOCIL merupakan social project dengan mengangkat tema pelatihan dan pemberdayaan yang berisi kegiatan bersama anak-anak dalam bidang pendidikan, kesehatan, lingkungan, sosial, dan seni yang diharapkan dapat berdampak positif untuk mereka dan lingkungan sekitar.</p>
	<p>Apamasaalah yang diselesaikan?</p>	<p>kesadaran dan awarnes pemuda terkait Pendidikan, Kesehatan dan seni.</p>
	<p>Bagaimana mereka menyelesaikannya?</p>	<p>mencakup edukasi, pelatihan, serta sharing bersama terkait pendidikan kesehatan dan seni salah satunya dengan Da ur Dua r Dua r! (EDUKASI PENGOLAHAN SAMPAH DENGAN KONSEP RECYCLE)</p>
<p>Green Value Indone sia _ Ma ghfira Na dya Sa lsa bila _ Ja ka rta</p>	<p>Deskripsi lea dp ro tem a nm u?</p>	<p>Green Value Indonesia atau greenvalue.id merupakan platform media sosial yang aktif menyuarakan isu mengenai sampah rumah tangga untuk meningkatkan kesadaran dan mengubah mindset masyarakat Indonesia bahwa sampah rumah tangga memiliki nilai yang berharga dan berkelanjutan bagi lingkungan sekitar.</p>

	<p>Apamasaalah yang diselesaikan?</p>	<p>Sampah Rumah Tangga</p>
<p>Olah.ind_Nurul Fathana h Muntasir_Makassar</p>	<p>Bagaimana mereka menyelesaikannya?</p>	<p>Melalui program-program dari greenvalue.id. Selain itu, aktif memberikan konten edukasi terkait perkembangan teknologi untuk pengelolaan sampah khususnya sampah rumah tangga dan mengajak untuk mulai menggunakan teknologi yang mudah diaplikasikan di kehidupan sehari-hari.</p>
	<p>Deskripsile adp rotema nm u?</p>	<p>Program inovatif sebagai platform layanan dan manajemen penghubung antara mitra pemasok produk sisa pangan berlebih (khususnya pihak penjual makanan dengan sasaran penerima untuk didonasikan dan diolah kembali menjadi produk ramah lingkungan bernilai jual.</p>
	<p>Apamasaalah yang diselesaikan?</p>	<p>food waste dan food loss</p>
	<p>Bagaimana mereka menyelesaikannya?</p>	<p>Menjadi pelopor dalam manajemen pengelolaan food waste dan food loss di Indonesia dengan sistem donasi dan produk ramah lingkungan bernilai dan Menjadi perantara dalam berdonasi sisa pangan yang masih layak Mengolah sisa pangan berlebih menjadi produk yang memiliki nilai jual tinggi Membe rikan keuntungan bagi pihak mitra dengan memperoleh</p>

		pelayanan manajemen sipangan secara eksklusif
<p>Second Indonesia_ Muhammad Zahid Abdullah_Jakarta</p>	<p>Deskripsi lea dp ro tema nm u?</p>	<p>Second Indonesia adalah inovasi pembuatan pupuk berbasis limbah rambut yang bertujuan untuk meningkatkan ketahanan pangan nasional dengan nama Second Indonesia (Insert Logo Second Indonesia). Inovasi ini merupakan hasil dari partisipasi aktif dalam Proyek Sosial Pertamina Foundation dan Hibah Kewirausahaan UI.</p>
	<p>Apamasaalah yang diselesaikan?</p>	<p>Limbah rambut dan mendukung ketahanan pangan</p>
	<p>Bagaimana mereka menyelesaikannya?</p>	<p>menciptakan formula pupuk organik yang efektif dari limbah rambut yang umumnya dianggap sebagai limbah yang sulit diolah. Inovasi pupuk dari limbah rambut ini saat ini sedang dalam tahap pengembangan lebih lanjut untuk memastikan keamanan, efektivitas, dan keberlanjutan produksi.</p>
<p>Rumah Kohe_ Zulfa Nur Miftahul Hilmu_Solo</p>	<p>Deskripsi lea dp ro tema nm u?</p>	<p>“Rumah Kohe: Pemberdayaan Taruna Tani Desa Gentungan Melalui Pembuatan Pupuk Organik Granul Menuju Pertanian Organik Berkelanjutan”. Rumah Kohe bertujuan untuk meningkatkan kapasitas Taruna Tani dan mendukung fasilitas produksi sehingga dapat memproduksi pupuk organik granul secara efisien yang memanfaatkan limbah kotoran ternak di wilayah Desa Gentungan</p>

	Apa masalah yang diselesaikan?	Kemandirian petani dan peternak dalam mengelola limbahnya
<p>Sociopreneur Desa Songan B_ Fino Riha b Dibihantoro_ Bali</p>	Bagaimana mereka menyelesaikannya?	Bentuk pelaksanaan program terdiri dari: Sosialisasi program, Pelatihan-pelatihan, Studi Banding, Pendampingan produksi, Pendampingan manajemen usaha, Launching, Pameran, Monitoring dan Evaluasi dan terakhir Publikasi
	Deskripsi lea dp ro tem a nm u?	Desa Songan B yang terletak di Kecamatan Kintamani Kabupaten Bangli Provinsi Bali, merupakan desa yang memiliki tanaman pertanian dan tersebar di wilayah perbukitan Kintamani. Tanaman pertanian tersebut memiliki potensi untuk dikembangkan lebih lanjut termasuk dalam pengolahan bawang merah dan tanaman kelor yang menjadi produk yang bermanfaat bagi masyarakat. Tujuan dari kegiatan ini adalah memberdayakan masyarakat Desa Songan B Kintamani dalam meningkatkan pengetahuan dan keterampilan masyarakat mengenai pengolahan dan pemanfaatan potensi desanya.
	Apa masalah yang diselesaikan?	Meningkatkan ekonomi warga Desa Songan B melalui pemberdayaan sosial
	Bagaimana mereka menyelesaikannya?	Dengan pemanfaatan tanaman potensi hasil bumi yang semulanya sebagai sayur dan pakan ternak, diharapkan dapat lebih ditingkatkan menjadi produk

		<p>olahan yang memiliki nilai jual lebih tinggi, seperti produk tepung, pasta, teh, dan boreh. Sosialisasi dan demonstrasi pembuatan produk tepung dan pasta bawa merah serta teh daun kelor dan boreh kelor, serta demplot pembibitan tanaman kelor.</p>
<p>Selaras.membumi_Afina Azka Latifanisa Kuncoro_Yogyakarta</p>	<p>Deskripsi lea dpro tem a nm u?</p>	<p>Selaras Membumi merupakan platform edukasi yang berfokus pada body, mind, and soul balance. Selaras Membumi hadir untuk memberi edukasi dengan semangat memberdayakan masyarakat dan mengedepankan cross-kingdom communication. Ini bisa dicapai dengan mengambil bahan alam sebagai bahan racikan asupan terbaik.</p>
	<p>Apa masalah yang diselesaikan?</p>	<p>keselimbangan antara pikiran, jiwa, dan tubuh melalui asupan dan mengelola bahan alam</p>
	<p>Bagaimana mereka menyelesaikannya?</p>	<p>hadir dalam bentuk social media campaign (intro to selaras.membumi), sharing session on social media (Selaras), Talk show, kelas memasak (Membumi), empowering youth melalui kelas memasak dan talkshow (selaras dan membumi) dan membuat film pendek dengan para kelompok tani.</p>